

## 春の訪れを感じて



3月21日から4月9日まで、百合が原公園緑のセンターで開催された「アマリリス展」。珍しい品種が多彩に展示され、訪れた人は美しい花の姿に見とれていました。

## 挑戦！初めてのパソコン



3月22日、太平百合が原地区会館で「パソコン初級講座」が行われました。受講生たちは初めて触るパソコンに戸惑いながらも、真剣な表情で取り組んでいました。

# まちかどアルバム

## にぎやかに、遊んで



3月27日、新琴似双葉福祉会館で子育て広場「かも・かもサロン」が開催されました。子どもたちは目の前のおもちゃに大はしゃぎ。地域の人たちと楽しい時間を過ごしました。

## 届けたい、交通安全みんなの願い



4月6日、北区春の交通安全合同街頭啓発が行われました。札幌創成高等学校の生徒たちなどが参加して、ドライバーに安全運転を呼び掛けていました。

## 藍の歴史と文化を守るために



かつて藍染めの原料として、篠路地区などで盛んに栽培された藍。区では、藍の良さを知ってもらおうと、4月20日、北区民センターなどで藍の種の無料配布を行いました。

## 火遊び、やめよう！



4月6日、新川中央小学校で新川少年消防クラブ員が新1年生に防火啓発グッズをプレゼント。「入学おめでとう。火遊びしないでね」などと笑顔で声掛けしていました。